

Laysa Peixoto apareció en Instagram con una chaqueta con el logo de la agencia estadounidense

Influencer dijo que era la primera astronauta brasileña y la NASA le hizo la desconocida

La joven explicó que fue un malentendido, que fue seleccionada por la empresa Titans Space para un vuelo planeado para 2029. Pero hay otras inconsistencias.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Una joven brasileña de 23 años desató una polémica cuando anunció que fue seleccionada como astronauta para misiones tripuladas a la Luna y Marte, tras completar una supuesta formación en la NASA en 2022. Sin embargo, la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio de Estados Unidos desmintió cualquier relación oficial con ella.

Laysa Peixoto publicó en su cuenta de Instagram que había sido elegida como "astronauta de carrera". Ella aparece con una chaqueta de la agencia espacial estadounidense y la ciudad de Nueva York de fondo y escribió: "Todavía no me lo creo del todo, pero siento una inmensa gratitud por todo el camino que recorrí hasta aquí y por todas las personas que han sido y son parte de él".

Peixoto, originaria del estado de Minas Gerais, afirmó que era oficialmente astronauta en la clase de 2025 y lo celebró como un hito para su país.

"Es una gran alegría representar a Brasil como astronauta en una era tan decisiva de la exploración espa-

cial, que cambiará la historia de la humanidad para siempre. Es un honor llevar la bandera brasileña conmigo como la primera mujer brasileña en cruzar esta frontera", escribió.

Sin embargo, sus declaraciones generaron que la NASA emitiera una tajante aclaración.

"Aunque generalmente no comentamos sobre individuos, esta persona no es empleada de la NASA, ni investigadora principal ni candidata a astronauta", afirmó la agencia en un comunicado enviado al diario británico "Daily Mail".

También señalaron que la participación de Peixoto se limitó a "un taller para estudiantes", sin implicar relación contractual o formativa con la entidad. "Sería inapropiado afirmar una afiliación con la NASA como parte de esta oportunidad", concluyó el mensaje.

La empresa privada Titans Space, mencionada por Peixoto como su futura plataforma de vuelo, confirmó a la prensa brasileña su vinculación con la joven.

Sin embargo, según recoge el portal de noticias brasileño "Metrópoles", Titans Space no figura con



La foto que postó la joven. Luego NASA dijo que Peixoto solo hizo un curso para estudiantes.

licencia de la Administración Federal de Aviación (FAA) para realizar vuelos espaciales tripulados y, además, Peixoto no aparece en la lista oficial de astronautas seleccionados para el supuesto vuelo inaugural previsto para 2029.

En cuanto a sus antecedentes académicos, las inconsistencias continúan. Peixoto fue alumna de la Universidad Federal de Minas Gerais, pero la institución confirmó que fue desvinculada en 2023 por no matricularse para el segundo semestre. Además, la joven afirmó cursar una maestría en "Aplicaciones de la Computación y Física Cuántica" en la Universidad de Columbia, en Nueva York. No obstante, la prestigiosa universidad negó tener registros de su matrícula.

Un representante de Peixoto intentó aclarar los malentendidos a través de declaraciones al medio brasileño "O Tempo".

"En el anuncio hecho en Instagram, la única declaración dada hasta ahora, sin haber concedido entrevistas hasta el momento, Laysa explica que fue seleccionada como astronauta por la empresa privada Titans Space. En ningún momento se menciona a la NASA ni que sería astronauta de dicha agencia. La publicación nunca fue editada".

Sin embargo, capturas de pantalla tomadas por diversos usuarios contradicen esta última afirmación y muestran que la publicación sí fue modificada.